



平成29年8月1日  
粉河保育園  
ゆいぐみ担任

# げんきっこ通信



30℃を超える暑さの中でも、ゆい組さんたちは元気いっぱい！！  
お部屋では夕涼み会に向けて盆踊りの練習をしています。保育士一同「かわいい！！」  
を連呼するほどキュートな踊り♪当日、たくさんのお父さんやお母さんの前でも  
上手に踊れるかな？お楽しみに♡♡  
また、7月19日にあった誕生会ではみんなの前で「キラキラ星」の歌と合奏を  
発表しました！緊張していた子どもたちですがピアノが鳴り出すと練習通り、いや..  
練習以上に上手な発表でたくさんの先生に褒めて頂きました♡  
子どもたちも嬉しかったようです♪こうして少しずつ練習の成果を出せた達成感や  
お友だちと一緒に頑張る気持ちに気づいていってほしいとおもっています。



ゆいぐみさんに  
カブトムシが  
やってきました！  
おすもうさんをしてい  
ご飯を食べる様子を皆で  
観察しています♪



☆8月生まれのお友だち☆

5名のおともだちが  
4さいになります。

お誕生日おめでとう♪



～お願い～

名前のない迷子の  
靴下やハンカチが  
増えています。  
下着、靴下、  
ハンカチ等にも  
名前を  
記入してください

